

„including stepps“

Presstext – Kurze – Version

Inklusiver Stepptanz mit den including stepps und Rainer Brehms Tap Dance Factory – in Kooperation mit der Lebenshilfe Aschaffenburg e.V.

Bei den including stepps tanzen Menschen mit und ohne Behinderung. Sie wurden 2017 gegründet. 2021 erhielten sie den unterfränkischen Inklusionspreis in der Kategorie Freizeit und Sport. Bekannt wurden sie durch viele Auftritte in und um Aschaffenburg, unter anderem im Colos Saal, im Stadttheater und in der Stadthalle. Seit 2022 laden sie bei großen Veranstaltungen auch zu Mitmach-Workshops ein. Zusätzlich engagieren sie sich bei verschiedenen Öffentlichkeits-Projekten, wie beispielsweise der Museums-Kampagne für den Bezirk Unterfranken, dem Projekt Fußspuren für den Lebenshilfe Landesverband Bayern oder der Produktion ihres eigenen Image-Films.